



やまぶき

一関市立大原小学校 校報 No.4

2023.5.1 文責:校長 佐藤啓

手洗いと換気でコロナ予防

5類移行を受けて

5月8日から、新型コロナウイルス感染症は5類に移行されます。4月1日より始めていることと大きくは変わりませんが、学校では以下の対応を始めていきますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

- ①マスクの着用は基本的に求めません。
- ②手洗いを十分に行うので、清潔なハンカチの携帯を。
- ③「健康チェックカード」の提出を行いません。
- ④家庭で発熱等の症状がある場合は、状況を見て判断し、必要に応じて受診をお願いします。
- ⑤学校で発熱等の症状が見られる場合は、ご家庭に連絡いたします。状況に応じて、受診をお願いします。
- ⑥抵抗力を高めるため、「睡眠・食事・運動」への取り組みをお願いします。
- ⑦ハンカチを用いての咳エチケット（口・鼻を押える）を指導していきます。

GW 中も、人込みでの行動の仕方、手洗い・換気の徹底など、感染を避ける行動にご留意願います。



【1年生手洗い指導。ライトを用いて】

道具に使われない生活を 6年生で情報モラル授業を実施

4月25日（火）、一関市教育研究所 ICT 指導員 奥田昌夫先生に来校していただき、6年生で情報モラル授業を行いました。危険を回避するために、「個人情報の保護の大切さ」「SNS を利用する際に言葉をしていねいに使うこと」等について、タブレットを活用して学びました。タブレット、スマホ、ゲーム機の使用に関しては、ご家庭でルールを決めておられることと思いますが、長時間（中には20時過ぎにも使用している児童もいるようです）使用することによる、健康問題等も懸念されるところです。ゴールデンウィーク前に、もう一度、ご家庭でも使用に関するルールの確認をお願いします。

ネットマナーを守ろう



- 他人の悪口を言わない
- 自分や他人の顔写真をのせない
- 仲間はずれにして特定の人をグループから強制退出しない
- わいせつな写真やトークを投稿しない
- ウソの情報や事実かどうか分からない情報を広めない
- 長時間使わない（使い過ぎ注意）

LINE安心安全ガイド <https://line.me/safety/ja/index.html>

【ルールを決める、守る、正しく理解する】



【6年生タブレットを用いて情報モラル授業】

※裏面に「スマホと学習」についての資料を掲示しました。

総合的な学習の時間の充実 ゲストティーチャーから学ぶ

課題設定、探究的な活動、情報収集、まとめ、発信等が主な学習の流れである「総合的な学習の時間」ですが、本年度は年間指導計画を見直し、4月から取り組んでいます。特に地域のよさを学ぶことに重点をおき、ゲストティーチャーにお願いいただき、学習を進めています。（昨年度も多くの方に来校いただきました）

- 3年「大好き！大原」
- 伊東俊一様（川内行政区長）による大原の魅力オリエンテーション（4/26 実施） 今後は、バスで大原の魅力ある場所の見学を予定。
- 4年「わたしたちの砂鉄川」
- 現在、ゲストティーチャーの方と調整中。砂鉄川の源流から河口までの見学を通して、発見を広げる体験活動を予定しています。
- 5年先人教育「建部清庵」
- 内田正好様、佐藤静雄様（清庵の里の会）による「紙芝居オリエンテーション」（4/17 実施）
- 清庵ゆかりの地でのフィールドワーク（一関市役所周辺等。4/25実施）
- 6年先人教育「芦東山」
- 小味浩之様（芦東山記念館）による「紙芝居オリエンテーション」（4/27 実施）。5/9 に芦東山記念館見学予定。

「地域への愛着を深めること」「総合を充実させるが学力の向上につながる」等、目的を明確にして実施しています。意欲も高まっています。



【5年建部清庵フィールドワーク】